

Freie Demokraten Limburg

## **EUROPAPLATZ IN LIMBURG – VIEL STEUERGELD FÜR ?**

28.06.2017

---

## **EUROPAPLATZ IN LIMBURG – VIEL STEUERGELD FÜR ?**

250.000 Euro sollte nach den Angaben der Verwaltung in den Vorlagen im Dezember 2016 die „Neugestaltung“ des Europaplatzes in Limburg kosten. Nach rund 6 Monaten ist die Umgestaltung vor dem Abschluss und macht in doppelter Hinsicht sprachlos:

### **WAS AN DEM PLATZ IST NEU?**

Das alte Pflaster wurde gegen das empfindliche und teure ausgetauscht. Die teure Designerbeleuchtung wurde unvorteilhaft in der Ecke platziert, das beliebte Schachfeld ist kaum erkennbar – der Platz wirkt grau und öde; fast trist.

Man sehnt sich regelrecht nach einem Busch oder Baum, nach etwas buntem. Moderne Platzgestaltung im Jahre 2017 kann deutlich mehr. Diese Maßnahme, die mit Geld aus dem Förderprogramm Aktive Kernbereiche umgesetzt wurde, hat es geschafft in nur wenigen Monaten teurer zu werden.

Nicht mehr 253.000 Euro sondern nun 318.000 Euro kostet diese Baumaßnahme; so die Antwort des Magistrat auf eine Anfrage der FDP-Fraktion ([nachzulesen hier...](#)). Lapidar heißt es in der Antwort, dass sich die Entwässerung der Fläche aufwendiger gestaltet als angenommen. Die herausfordernde Situation in diesem Bereich wegen Grundwasser und Tiefgarage ist allerdings lange bekannt.

### **GELD FEHLT IN ANDEREN BEREICHEN**

Die Position der FDP-Fraktion in den Beratung um den Umbau: Kein Steuergeld für den Austausch von gutem Pflaster in teures empfindlicheres, kein Steuergeld für unpassende, hypermoderne Designerlampen.

Daneben stand zu befürchten, dass das Geld in anderen wichtigen Bereichen, wie dem Neumarkt, fehlen wird.

Leider ist beides eingetreten: Optisch macht einen der Platz „sprachlos“. Daneben fehlt das Geld in dem wichtigen Bereich Neumarkt, wie jetzt der Magistrat eingeräumt hat.

Schade! Hier wurde eine Chance vertan. (MS)